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Comité Consultatif du Marché n°4 
 
     Lundi 6 décembre 2021 
 
Début de séance : 17h30 heures 
 
 

- Municipalité : François Brocard (maire de Saillans), Philippe Berna Katia (adjoint à 
l’économie), Georges Duquesne et Jean-Michel Aubert (élus en charge du marché), 
Raphaël Alpha (placier) 

- Délégués syndicaux : Mme Fernandez pour le syndicat SICAR, Mr Jean-François Rey 
pour le Syndicat des Marchés de France, Mme Marie-Pascale Adel-Condoiz 
(producteurs).  

- Excusé (s)-(es) : Mme Véronique Descamps (produits manufacturés), Mme Monique 
Rubin, Mr Gilles Henard (produits alimentaires). 

 
 
Ordre du jour :  
 
1/ Point sur les présences des abonnements annuels 
 
Raphael Alpha présente un bilan de l’année 2021.  
 
3 commerçants n’ont pas les présences requises :  
 

- 14°5 = volonté de ne pas reconduire l’abonnement annuel. Établir la facturation pour 
le dernier trimestre. L’emplacement sera proposé aux abonnés alimentaires par 
ordre d’ancienneté.  

- Mr Sergent José : arrêt maladie justifié et renouvelé depuis le 24/09/21. Exonération 
du dernier trimestre 2021.  

- Mr Tkhili Abdelouhab : arrêt maladie justifié et renouvelé depuis le 2610/21. 
Exonération des mois de novembre et décembre 2021.  
 

 
Il est convenu du renouvellement des abonnements annuels par tacite reconduction (sauf 
demandes de modifications). Les justificatifs devront êtres produits avant la fin février de 
chaque année concernée.  
 
 
2/ Nouvelles demandes d’abonnement annuel pour le marché alimentaire 
 

- Mme Samodi (pâtisseries orientales, 5ml avec électricité). Sur le marché pour la 
première année seulement et présences irrégulières. Demande prématurée.  

- Mme Brun Mélanie (maraichage bio, 5 ml). Accord.  
 
Raphael Alpha rappelle l’obligation de limiter l’installation des abonnés annuels à 90% des 
surfaces disponibles pour permettre la présence de passagers.  
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3/ Demandes d’extensions 
 

- Mr Kévin Cotton (vente de fromages) souhaiterait passer de 4 ml à 6 ml. Abonné 
pour la première année seulement. Demande prématurée.  

- Mr Perrier Fabien (vente de légumes) souhaiterait passer de 5 ml à 7 ml. Accord pour 
extension en L côté nord de la place de la République (2 ml sur l’entrée par la rue des 
frères Naef).  

 
4/ Divers 
 

- Émission des titres avant la clôture de l’exercice comptable  
- Recherche d’un placier pour travailler en alternance avec Raphael Alpha 
- Demander à Jean Murtin de différer son installation pour faciliter l’accès des 

véhicules 
- Travaux de réfection des WC place de la République courant 1 er semestre 2022. Voir 

si possibilité d’installation d’une borne électrique en extérieur.  
- Prévoir deux réunions du comité consultatif par an, l’une au printemps, l’autre en 

automne.  
 
 
 
 

Fin de la séance à 19 heures 
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